

Virades de l'Espoir : une participation record



À 14 h, ils étaient déjà 655 coureurs inscrits ce dimanche. Photo Virades de l'Espoir

À l'heure du bouclage du journal, les chiffres exacts de participation et de recettes n'étaient pas connus hier. Une chose est sûre : ils dépasseront ceux de 2016, lors des dernières Virades de l'Espoir.

« Nous avons plus de participations que la dernière fois. » Aline Pilot, bénévole, et toute l'association Vaincre la Mucoviscidose sont heureux d'avoir mobilisé autant de monde pour cette cause. Ils étaient déjà 655 coureurs, à 14 h, ce dimanche, aux Virades de l'Espoir. Et les inscriptions ont continué d'affluer.

Les différents parcours ont permis de récolter des fonds. Ainsi que la tombola et les ventes de gâteaux. Tous les bénéfices reviennent à l'association. « En 2016, nous avons récolté 40 000 euros avec les dons et les partenariats en plus. » Une belle somme pour la lutte contre une maladie finalement peu connue. Et difficile à vivre au quotidien.

Aline Pilot peut en témoigner. Elle a deux petits-enfants, âgés de 9 mois et de 9 ans, qui en sont atteints. Chaque jour, les garçons voient un



Pour clôturer la journée, un lâcher de ballon. Photo Virades de l'Espoir

kinésithérapeute, font des séances d'aérosols et ingèrent des compléments alimentaires pour fixer les graisses dans leur organisme. « Ce sont des enfants qui ne grossissent pas », explique la grand-mère. « Il faut également faire attention à l'hygiène. Nos mains et leurs jouets doivent toujours être propres. »

La mucoviscidose est la déficience d'une protéine. La même qui fait

en sorte que le corps évacue le mucus des organes. Et notamment des poumons. Le risque d'accumulation contribue à l'apparition d'infections.

La journée s'est terminée par un lâcher de ballons. « Biodégradables », précise Aline. Symbole du souffle et de l'air dont manquent les personnes atteintes de la maladie.

L.C.